

Wellness, Fitness, Mode und mehr . . .

„Alles für die Frau“ von Freitag bis Sonntag

Münster. Eine bunte und attraktive Angebotspalette erwartet die Besucher vom morgigen Freitag bis Sonntag, 4. bis 6. April, auf der Messe „Alles für die Frau“ in der Halle Münsterland. Die Messe findet am Freitag von 12 bis 18 Uhr und am Samstag sowie Sonntag jeweils von 10 bis 18

Uhr in der Halle Münsterland Nord statt.

Mode und Design, Wellness und Fitness, Schmuck und Kosmetik und vieles mehr wird den Besuchern auf der Messe „Alles für die Frau“ geboten. In diesem Jahr bietet die Leistungsschau auch interessante Neuigkeiten und in-



Rund um Kosmetik und Schönheit erwartet die Besucher eine breite Auswahl.



Die Messe „Alles für die Frau“ bietet interessante Neuigkeiten und innovative Trends.

Fotos: privat

novative Trends für den Mann und besitzt deshalb eine besonders große Spannweite und eine breite Auswahl.

Frauen und Männer aller Altersschichten können sich mit dem Messeangebot identifizieren. Aus allen Schwerpunktbereichen sind Aussteller mit den entsprechenden Angeboten präsent. In der Messehalle kann nach Herzenslust verglichen, recherchiert und diskutiert werden.

Die Mitarbeiter der ausstellenden Firmen stehen während der Messe für Auskünfte, Fragen, Erläuterungen und Diskussionen zur Verfügung. Vor Ort können Kaufentscheidungen vorbereitet oder gar schon getroffen werden. An

den Messetagen werden unter anderem die Themenkreise Mode, Wellness und Fitness im Rahmen von Bühnenshows vorgestellt.

Die Jagd auf den perfekten und gepflegten Körper wird besonders spannend und ergiebig auf der Messe „Alles für die Frau“. Dort finden die Gäste sowohl kleine und grobe Anregungen als auch fertige Fitnessprogramme speziell für Frauen und Männer.

Überdies gibt es jede Menge Tipps und Informationen wie Sportfreunde nach dem Fitnessprogramm schnell wieder ganz erholt starten können, so dass den Besucher bei der Messe das volle Verwöhnprogramm erwartet.

Vielfältige Auswahl

Nach Herzenslust bummeln und aussuchen

Münster. Auf der Messe „Alles für die Frau“ vom morgigen Freitag bis Sonntag, 4. bis 6. April erwarten den Besucher zahlreiche Informationen rund um Schönheit und Wohlbefinden.

Schmuck, Seidentücher, elegante Handtaschen, Kostproben von köstlichen Kaffeesorten, Tees, Sportbekleidung, das Kleid für den ganz besonderen Abend, Dessous, Männerbekleidung, pflegende Tinkturen, Nagelstudios und

Wellness bilden einen kleinen Ausschnitt der diesjährigen Messe „Alles für die Frau“.

In aller Ruhe können die Besucher Inspirationen vom Kopf bis zu den Füßen erhalten und jede Menge Tipps ergattern – alles ganz und gar auf die individuellen Wünsche eingestellt und mit kompetenter Beratung.

Der Bogen der Ausstellung ist so vielfältig und bunt, wie die umfangreichen Angebote für Frauen und Männer.



Die neuesten Trends in Sachen Beauty und Wellness werden direkt vor Ort vorgestellt.